



El acto central que celebró ayer el Colegio de Abogados de Salamanca. :: FOTOS: LAYA



En acto hubo recibimiento a los nuevos y homenaje a los veteranos.

El Colegio de Abogados recibe a los nuevos letrados

Con motivo de su fiesta patronal, también han rendido homenaje a un total de 26 colegiados que cumplen sus bodas de plata en la profesión

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Colegio de Abogados de Salamanca celebró ayer su fiesta patronal con la jura de 22 nue-

vos letrados y el homenaje a los 26 que cumplen sus bodas de plata en la profesión.

El acto central ha tenido lugar en las instalaciones del Casino de Salamanca, dentro de sus fiestas patronales en honor a Santa Teresa de Jesús. Los nuevos abogados que se incorporan al Colegio mediante juramento o promesa son Eduardo Luis Sánchez, Leticia Latorre Luna, Marta González Ramajo, Carlos García López, Lorena Comendador Castellanos, Rolando Joaquín Ortega

Hernández, Estefanía Martín Benito, Alberto Contreras Álvarez, Rubén Tejada Gallego, Eduardo Móstajo Estrada, Miguel Ángel Serrano González, Adrián García del Castillo, Igor Genaro Quintero Reyes, Rebecca Alonso García, María de Lourdes Calderón Caro, Carolina Marín Muñoz, Elena Noci, Enrique Nieto Manibardo, Regina María de la Rúa Martín, Marcos Anta Valverde, Jon Fernández González y María Ares Lozano. Los letrados que celebran sus bodas de plata, veinticinco años

de profesión, son Laura Blanco Ágre-da, José Luis Alegría Martín, Eloy Sampedro Bañado, Ana Isabel Briz García, Alberto García Seisdedos, Manuel Colella López, Manuel José Martínez Salvador, José María Ullán Blanco, José Luis Rodríguez Alonso, Antonio Alejo Santos, María Begoña Montero Rodríguez, Carlos Tomás Chico Martín, Carlos García Martín,

José Fabián Martín Iglesias, Roberto Losada López, María del Rosario González Prieto, José Miguel Gutiérrez Francés, Aurora Polo González, José Antonio Román Rodríguez, Juan Manuel Sánchez Sánchez, Mayra Piedad Regidor Muñoz, Felipe Brito Carnicero, Avelino Hernández Hernández, Javier López-Cordón San Segundo, Consuelo Gordo Lorenzo y José Lomo Carasa. Estas fiestas comenzaron el pasado día

3, con el torneo de pádel jurídico, al que siguieron un torneo de golf, el día 5, y el concurso de fotografías en Instagram, que tuvo lugar entre los días 26 de septiembre y 8 de octubre.

En este certamen podían participar subiendo a Instagram una foto (o tantas como se quiera) con el tema 'El Abogado y las TIC', etiquetada con el hashtag #elticdelabogado.

Partido de fútbol

Después del acto central de ayer miércoles, se celebrará un partido de fútbol con el Colegio de Abogados de Coimbra, este sábado, día 14 de octubre. De esta manera, el Colegio de Abogados de Salamanca cierra su calendario de actos con motivos de las fiestas y en el que cada año aprovecha para recibir a los nuevos letrados.